



7 Pièces

325 m²

Réf. L0404AN

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa contemporaine terminée à l'été 2020, offrant 320 m² de surface habitable au cœur d'un terrain de 940 m² et bénéficiant de belles vues sur la mer (la baie de Juan les Pins et les îles de Lérins) depuis son toit-terrasse/solarium. Rez-de-chaussée : l'entrée principale donne accès à un hall avec sur la gauche la cuisine - en face un escalier menant au premier étage - un couloir avec à droite un toilettes invités et à gauche une chambre ensuite - sur la droite un grand espace de réception comprenant la salle à manger et le salon. Portes coulissantes ouvrant sur le jardin niveau -1 : grande ...

Beautiful new contemporary villa completed in summer 2020, offering 320 sqm living area surrounded with 940 sqm grounds and enjoying nice sea views (the bay of Juan les Pins and the îles de Lérins) from its roof top terrace/solarium. Ground-floor : the main entrance gives access to a hall with to the left the kitchen; opposite a staircase to the first floor, a corridor with to the right a wc and to the left an ensuite bedroom; to the right a large open space including the dining room and the living room. Doors slide fully open to garden (indoor outdoor flow) underground/basement floor : large ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

